
 

 

平成 30 年２月県議会における質問及び答弁 

 

次世代サポート課  

 

質問概要 

 (１ ) 質問者 寺沢功希  議員（信州・新風・みらい）  

（２）内  容 フリースクール所管部署の設置について  

・県にはフリースクールを明確に所管する部署が無いと聞いている。 

・県内の施設、利用者の把握は勿論、施設整備、支援方法等への指導や

施設との連携が必要であるため、所管部署の設置をお願いしたい。  

 

答弁概要 

（１）  答弁者  阿部知事  

（２）  内  容   

・そもそも「フリースクール」については、法的に明確な定義がなく、

現状では所管があいまいである。 

・不登校児童生徒に対して学校以外の場において、多様で適切な学習活

動が行われることは大変重要なことだと思っている。 

・「しあわせ信州創造プラン 2.0（案）」においては、不登校を含む

困難を有する子ども・若者を支えるため、民間団体との連携によ

る支援のあり方を検討することにしている。 

・今後は、県民文化部次世代サポート課が中心にフリースクールと

の連携を図っていく。 

・一方で、不登校の児童生徒は小中学校に籍を置いていることから、

学校との連携も重要である。従って、教育委員会とも十分連携を

図りながら取り組んでいきたい。  

 

（３）  答弁に対する議員からのコメント   

  ・フリースクールに通う子どもたちも、いずれは社会に出る時がく

る。 

・その時に、一度様々な要因により傷ついた子どもたちに再び傷を 

負わすわけにはいかない。 

・県として、自立に向けた寄り添った支援を引き続きお願いしたい。 
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